

Afirman que 200 Normales están a favor de la Reforma curricular.

Por: Humberto Ramírez. Viva voz. 30/05/2018

Culiacán, Sinaloa. Las más de 200 escuelas normales del país, entre ellas la Escuela Normal de Especialización del Estado de Sinaloa (ENEES) se manifestaron para rechazar la desaprobación de la Benemérita Escuela Normal Veracruzana de iniciar este año el nuevo de las mallas curriculares, el cual está desfasado ya que corresponden al 2004, señaló Jorge Mario Soto Moreno, Director de la Escuela Normal de Especialización del Estado de Sinaloa (ENEES).

“Todas las escuelas normales queremos iniciar el nuevo modelo curricular, el anterior ya está desfasado es del 2004, no podemos seguir con eso en el 2018 cuando hay que incluir inglés, materias de tecnologías”, dijo.

El director de la ENEES estuvo acompañado de Hernán Hernández Ayala, director escuela normal de El Fuerte y la maestra Alma Yadira Meza Rendón, directora de la Escuela Normal de Sinaloa.

Cabe mencionar que en el nuevo rediseño cuentan con el apoyo y asesoría de la UNAM y el ITESM.

“El nuevo modelo forma parte de los programas de la OCDE. Los maestros debemos estar en la misma sintonía, estamos esperando esos cambios”, dijo la directora de la Escuela Normal de Sinaloa.

[PULSE AQUÍ PARA LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL](#)

Fecha de creación

2018/05/30